

EL OBISPO VISITARÁ, ESTE JUEVES, SOLARES Y VALDECILLA PARA MANTENER CONTACTO CON LA REALIDAD PASTORAL Y SOCIAL DE ESTE NÚCLEO, DONDE VIVEN 4.500 PERSONAS

.- Por la mañana bendecirá las obras de la finca del Marqués de Valdecilla y por la tarde visitará a enfermos y a Cáritas parroquial

.- El día 3 proseguirá su visita pastoral en Galizano y Castanedo y en la jornada del 8 en Miera, Mirones, San Roque de Riomiera y Merilla

El obispo de Santander, monseñor Vicente Jiménez, visitará mañana, jueves, las localidades de Solares y de Valdecilla para tomar contacto, a lo largo de toda la jornada, con la realidad pastoral y social de este núcleo de población donde residen unas 4.500 personas.

El prelado iniciará su visita pastoral a las 10 de la mañana en el colegio del Apostolado del Sagrado Corazón, donde mantendrá un encuentro con las religiosas, el profesorado y los alumnos de este centro, presente en la localidad de Ceceñas desde 1916.

Una hora después, se trasladará a Valdecilla para bendecir las obras de mejora efectuadas en el conjunto de la finca natal del benefactor D. Ramón Pelayo, Marqués de Valdecilla, acto en el que estará también presente el presidente del Gobierno cántabro, Ignacio Diego, así como la alcaldesa de Medio Cudeyo, María Antonia Cortavitarte que estará acompañada por miembros de la Corporación.

Sobre las 12:45 horas está previsto que el obispo, en compañía del párroco de Santa María de Cudeyo, José Luis Benito, visite la capilla de "El Patio" de Solares y después la del Balneario, situada junto al manantial de las aguas termales.

Mons. Jiménez retomará, a las 16:30, la actividad pastoral con el fin de visitar a varios enfermos en sus propios domicilios con el fin de saludarles y de confortarles espiritualmente, encuentro que también incluirá un saludo a las familias.

El obispo mantendrá, una hora después, una reunión con el grupo de Cáritas parroquial de Solares-Valdecilla en los nuevos locales que donó el sacerdote D. José Manuel Lapuerta y familia, y en los que Cáritas está atendiendo a una media de 30 familias todas las semanas.

Con posterioridad, Mons. Jiménez saludará, a las 19:30 horas, a los grupos parroquiales de Santa María de Cudeyo y, media hora después, oficiará una misa en la iglesia de Sobremazas con la concluirá la visita pastoral programada para esta jornada.

Próximas visitas

El obispo proseguirá el 3 de noviembre con su visita pastoral en Galizano, Carriazo y Castanedo y se desplazará, en la jornada del 8 de noviembre, a Miera, Mirones, San Roque de Riomiera y Merilla para continuar, un día después, en Anero y Hoznayo.

Mons. Jiménez inició esta gira pastoral el pasado 29 de septiembre y durante estas semanas ha mantenido un estrecho contacto con la realidad que integra el arciprestazgo de Ntra. Sra. del Miera, que alberga 40 parroquias atendidas por 14 sacerdotes y cuya ubicación coincide con la amplia comarca del valle del río Miera, de una extensión de 393 kilómetros cuadrados y con una población de unos 28.650 habitantes.

Esta porción de la Diócesis, también alberga dos monasterios de clausura; el cisterciense de Los Prados de Liérganes, y el de Las Clarisas de Villaverde Pontones. Igualmente en la localidad de Hoz de Anero se halla una comunidad de los Carmelitas Descalzos.

Con esta gira, que concluirá el 10 de noviembre en la parroquia de Entrambasaguas mediante una misa solemne que se celebrará a las 18 horas, el obispo habrá terminado su décima visita pastoral desde que fuera nombrado prelado de la Diócesis de Santander, en septiembre de 2007.

Su periplo pastoral ha incluido, entre otras actividades, encuentros con sacerdotes y fieles de las parroquias, catequistas, jóvenes, personas mayores y ancianos, y se ha hecho presente en colegios e institutos, centros de trabajo y fábricas, así como en las viviendas donde hay enfermos.

GABINETE DE PRENSA

Santander, 30 octubre 2013

www.diocesisdesantander.com

Prensa Obispado Santander: 942-367-390; 686-76-00-19 prensa@diocesisdesantander.com